vente: un château Latour de... 1898.

Châteauneuf- du-pape, saint-émilion, petrus... de très grands crus sont mis aux enchères aujourd'hui. Clou de la

«CE sera une belle vente. On a tous les grands crus de tous les terroirs, à l'exception du domaine de la Romanée Conti en Bourgogne. » Guy Archambault, commissaire-priseur, présente fièrement les 400 lots de très grands vins, soit environ 2.000 bouteilles, qui sont mis aux enchères aujourd'hui samedi à 14 heures, à l'hôtel des ventes.

Parmi eux, toute une collection de château Mouton Rothschild, de château Latour, de châteauneuf-du-pape, un magnum de champagne Krug millésimé de 1971, ainsi que des magnums des premiers grands crus de bordeaux, et des jéroboams de bourgogne. Le top de cette vente sera sans nul doute une bouteille de château Latour de... 1898. Sa mise à prix est estimée à 3.500 euros. « C'est le clou de ces enchères! », prévient Guy Archambault. Selon ce commissaire-priseur, connaisseur de grands vins qui plus est, qui a déjà bu une bouteille de château cheval blanc de... 1893 : « Ça se déguste en petit comité, en apéritif, avec une rondelle de saucisson. C'est très bon! »



Agrandir la photo

Rechercher

Groupe Hersant Média

Petites Annonces

Guy Archamabult, commissaire-priseur, tient dans ses mains une bouteille de château Latour de... 1898. Mise à prix : 3 500 euros.

Des lots à 10 et 20 euros

À près de deux semaines de Noël, les Vitryats pourront faire quelques affaires. « Ils auront des chances de trouver des millésimes qui ont 10-20 ans d'âge et très bons à boire », affirme Bérangère de Pontac, experte en vins. Elle montre du doigt des lots à 10 euros de côtes du Rhône, de vins d'Alsace, ou des bouteilles à 20 euros comme le deuxième grand cru de saint-julien. Sans oublier les caisses en bois d'origine contenant 12 bouteilles de bordeaux entre 200 et 400 euros. « Les vins se conservent ainsi mieux dans la cave », indique-t-elle.

Tous ces grands crus proviennent d'une trentaine de caves appartenant essentiellement à des particuliers du pays vitryat et du Nord-Est de la France. « Bien souvent, les gens se constituent une cave. Lorsqu'ils vieillissent, ils reçoivent moins et distribuent une partie des bouteilles à leurs enfants. Ils se rendent compte alors qu'ils ne peuvent pas tout boire et vendent les vins pour en retirer de l'argent et en profiter, explique Guy Archambault. D'autres en revanche, vendent leurs vins anciens pour en racheter de plus récents, ou encore faire de la spéculation. Mais c'est assez rare... ». Il n'oublie pas non plus les restaurateurs qui vendent leur cave au moment d'une cession.

À chaque fois, le commissaire-priseur se rend sur place pour savoir d'où proviennent les vins et comment ils ont été conservés. Un gage de qualité. Lors de la dernière vente de très grands vins, Guy Archambault a réalisé un produit de 40.000 euros au total. Il espère aujourd'hui faire mieux. Les Vitryats devront ensuite attendre le mois de mars.

Stéphanie GRUSS

 $Exposition \ des \ bouteilles \ de \ vins \ aujourd'hui \ samedi \ de \ 10 \ \grave{a} \ 12 \ heures \ \grave{a} \ l'h\^{o}tel \ des \ ventes, \ 9, \ fg \ L\'{e}on-Bourgeois.$

Mentions légales

Votre département

Actualités

aut de page				Article paru le : 12 decembre 2
			Envoyer cet article à un(e) ami(e)	Imprimer cet article
	> Articles sur le même thème	> Articles sur la même localité		
		Les commentaires	(0 commentaires)	
				» Tous les commentaire
		Réagir à cet articl	e	
Login (Email) :				
Mot de passe :	M	OK Inscription ot de passe oublié?		
otre commentaire :	Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !			
		* *		Publier

2 sur 3 18/12/2009 22:52

Contactez-nous

Services

Qui sommes-nous ?

Communautés